

Es necesaria una reforma en la Universidad: Vázquez

Congreso. El titular de la Jucopo hizo un llamado para que la elección por la rectoría “se reencauce por la legalidad y civilidad” y pronto se ajuste la ley

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Francisco Vázquez Rodríguez, hizo un llamado para que la elección de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAE-Méx) se reencauce por el camino de la legalidad y civilidad, “y pronto se ajuste la ley de la institución para que se garanticen los procesos democráticos”.

Aprendizaje

En entrevista con diversos medios previo al inicio de la sesión de esta semana, el legislador consideró que la autonomía que tiene la universidad no impide observar el tema de gobernabilidad que existe en esta casa de estudios, “que por excelencia se deben cuidar y darse cuenta de que, por primera vez, se está tratando de democratizar y está aprendiendo en la marcha”.

“Antes pasaban directo y hoy, por primera vez, a esta altura del proceso todavía existen seis participantes, cuando por costumbre era un candidato único”, expresó el morenista.



Lo más importante es la Universidad y no los intereses personales, dice el morenista. T. CONTRERAS

Creo que no hay forma de meterse, abundó, no tenemos ni existe la intención de meternos y querer resolverlo, pero sí pedimos a las autoridades de la Universidad que escuchen.

“La política se trata de escuchar y de que estén todos tomados en cuenta. Creo que los alumnos también quieren ser parte de esta decisión y quieren ser escuchados. No le veo mayor tema”, consideró.

El legislador fue cuestionado si la situación que se vive en la universidad con paros y votaciones pueda salirse de control, pero consideró que no. “Hay una gobernabilidad importante en la entidad; es el momento político, porque en 14 días se definirá este importante tema”.

Hay proceso totalmente democrático, distinto, “donde hoy se están moviendo muchas cosas, pero sobre todo se está moviendo la Universidad, que es lo más importante”, aseveró.

Petición

Aprovechó para hacer un llamado a que actores involucrados hagan lo políticamente correcto y lo que democráticamente convenga para cuidar a la Universidad, la cual es responsabilidad de todos y todas las mexiquenses.

“Es importante que estén de acuerdo las candidatas en que lo más importante es la Universidad y no los intereses personales. Así saldremos ganando todas y todos los mexiquenses”.

“Para la siguiente administración será imprescindible reformar la ley y democratizar realmente a la institución, sin que eso implique abrir la participación al público en general; se debe cuidar la democracia, la libertad y la legalidad”, finalizó. ■